

思港

第8号

立校報日行
 川高等学
 奈高会
 神港同窓会
 平成26年1月1日
 神港同窓会
 平成26年1月1日
 神港同窓会
 平成26年1月1日

同窓会総会

2013年6月15日(土)平成25年度総会、懇親会が新横浜プリンスホテルで開催されました。

総会は、加藤校長先生のご挨拶を頂いたのち、事業報告、決算報告、役員改選、議案承認、事業計画、予算案の承認へと進み、全ての議事がつつがなく進行しました。

また、現役生徒会の立派な会長挨拶に、先輩同窓生達から暖かい励ましの拍手が送られました。

総会に引き続き催した懇親会は、2010年に初めて開催し、2011年は震災の影響による中止を経

今回は初めて、今回で三回目の開催となります。しい試みとす。

幕開けは我が校の誇る吹奏楽部の卒業の42期生から各クラスのカラスのクラスを頂

「女々しくて」の曲に合わせてエネルギッシュにダンス。自分達で振付を考え一生命練習して懇親会に臨んでくれ、港北生らしい元気さと団結力のパフォーマンスで会場を盛り上げてくれました。

演奏終了後は、顧問の石井誠一先生のご提案で港北高校校歌を全員で歌いました。吹奏楽部の伴奏、1年は感動的でした。



現役吹奏楽部の演奏

■平成24(2012)年度 同窓会会計報告

(収入の部) (単位:円)

科目	予算額	決算額	予算比	摘要
繰越金	868,165	868,165	0	前年度より繰越
会費	238,000	238,000	0	41期生(238名)
応援募金	15,000	0	▲15,000	
雑収入	43,835	752,188	+708,353	総会懇親会残金・会報広告・利子等
合計	1,165,000	1,858,353	+693,353	

(支出の部) (単位:円)

科目	予算額	決算額	予算比	摘要
消耗品費	50,000	74,023	+24,023	総会案内印刷他
通信費	400,000	458,190	+58,190	総会案内発送他
会報印刷	36,000	59,820	+23,820	印刷費
HP運営費	73,000	72,915	▲85	ホスティング費・運営費
積立金	50,000	50,000	0	周年事業寄付積立
思港祭	10,000	0	▲10,000	
総会準備	250,000	250,420	420	総会事務代行料
横断幕	50,000	15,095	▲34,905	
太尾小ふるさと祭り	10,000	0	▲10,000	
校内緑化	40,000	31,184	▲8,816	花苗・資材代
備蓄飲料水	90,000	86,820	▲3,180	保存水864本
予備費	106,000	32,440	▲73,560	総会時楽器運搬他
合計	1,165,000	1,130,907	▲34,093	

■平成25(2013)年度 同窓会予算計画

(収入の部) (単位:円)

科目	前年決算	本年予算	増減	摘要
繰越金	868,165	727,446	▲140,719	前年度より
会費	238,000	834,000	+596,000	42期生(278名×3000円)
応援募金	0	0	0	募金口座にて管理
雑収入	752,188	248,554	▲503,634	総会残金・利子等
合計	1,858,353	1,810,000	▲48,353	

(支出の部) (単位:円)

科目	前年決算	本年予算	増減	摘要
消耗品費	74,023	20,000	▲54,023	事務用品他
通信費	458,190	30,000	▲428,190	専用FAX他
会報印刷	59,820	35,000	▲24,820	会報印刷
HP運営費	72,915	73,000	+85	ホスティング費・運営費
総会準備	250,420	0	▲250,420	
総会費用	0	400,000	+400,000	総会案内印刷発送
積立金	50,000	500,000	+450,000	周年事業寄付積立
思港祭	0	10,000	+10,000	展示資料作成
太尾小ふるさと祭り	0	10,000	+10,000	
校内緑化	31,184	50,000	+18,816	花苗・資材代
横断幕	15,095	130,000	+114,905	5枚見込み
備蓄飲料水	86,820	0	▲86,820	
予備費	32,440	552,000	+519,560	現役生徒支援等
合計	1,130,907	1,810,000	+679,093	

懐かしい先生方12名がご列席下さり、恩師代表で斎藤俊英先生にご挨拶を戴き、乾杯の音頭を北村幹雄先生にお願いしました。

途中、天国の先生達というDVD（3期岡井氏制作）を上映し、近年天国に旅立たれた先生方の懐かしい写真の数々をスクリーンに紹介しました。

また、9期水野さんに、故酒井洋先生の思い出を語っていただきました。

各期の集合写真撮影の間に同窓会役員が募金箱を持って回り、生徒支援の募金をお願いしたところ皆さん気持ちよく募金に応じて下さり、



全員で校歌を大合唱

支援できる金額が集まりました。

募金など皆様からの暖かいご支援は、吹奏楽部活動資金をはじめ、現役生徒に直接届く形で同窓会から生徒支援として使わせていただいておりますので、ご報告と共に、御礼を申し上げます。

楽しい時間はまたたく間に過ぎ、最後は嶋村会長（4期）の中締めで懇親会はお開きとなりました。

今回は、171名のご出席でしたが、3000通を超える案内状の郵送や手配に費やす費用と労力に対して、残念ながら毎年の開催を続けるのは難しいとの判断に至りました。

現同窓会役員10名のみでの同窓会運営に、今後広く皆様からのご意見ご提案を頂き、より効率的かつ有効な同窓会活動を発展させていければ、同窓会の存続は可能だと信じます。

皆様のご協力と同窓会に対するご興味を是非賜りたく、この場をお借りしてお願ひして総会懇親会の報告を終わらせていただきます。

同窓会副会長

二期生 田村（石川）千恵子

新たな年を迎えて
同窓会会長 嶋村 公



平成26年新春
お喜び申し上げます。
同窓生の皆様は、良い新年をお迎えと存じます。

同窓会は、現在役員が中心となり、学校、PTAと連携しながら学校行事（入学式、卒業式、思港祭、花壇整備）等へ参加しています。

平成25年6月に開催した同窓会総会・懇親会では、多くの同窓生にお集まりいただき、校長先生をはじめ現役生徒会長および役員の生徒さんにご参加いただきました。また、吹奏楽部には演奏という形で参加協力を頂き、盛大な会になった事を改めて御礼申し上げます。

今年、懇親会開催は見送りにいたしますが、港北高校も歴史を重ね、新たな校舎建設という1ページを作ろうとしています。平成27年には新校舎が完成予定ですので、完成報告を兼ねた同窓会懇親会を行いますので、これからも同窓会として協力できることを学校側と相談しながら係わっていきたいと思います。

また、同窓会の1期生は今年度還暦をお迎えになり、港北高校スターメンバーの節目の年となることに

お祝いを申し上げます。新たな社会に旅立つ卒業生の活躍を見守り、我々の日常活動に自信を持って母校を思う伝統ある同窓会にしていくなめに、港北高校同窓会の名称を「思港会」としたいと考えております。

これからも母校を思う心と気概を忘れることなく、現役生、職員の皆様、そしてPTAの方々との関係を密にした活動をしていきたいと思っておりますので、なにとぞ協力お願い申し上げます。

本年、皆様にとってより良い年になります様お祈り申し上げます。

【新役員の紹介】

会長	嶋村 公	(4期)
副会長	田村(石川) 千恵子	(2期)
	関口(山田) 恭子	(9期)
会計監査	奥村(岡島) 令子	(3期)
	小畠(木村) 千里	(7期)
事務局長	伊藤 隆治	(15期)
会計	白川(田村) 律子	(6期)
	高野 正洋	(7期)
書記	岡井 誠	(3期)
	大築 泰子	(4期)
理事	遠藤 宏和	(14期)

仰げば尊し
先生の思い出話

港北高校同窓会よ、永遠なれ

旧職員 猪口健二先生

同窓会が4期生で現会長の嶋村君、2期生で現副会長の田村(石川)さんを中心に活動の輪を広げられ、総会・懇親会を平成22年に開催された。その年と昨年(平成25年)の2回出席させて頂いた。

1回目は、案内を頂いたが遠方(兵庫県在住)で日程的にも忙しいので、参加を見合わせようと思っていたところ、現会計監査の4期生で担任していた大築さんから「先生方の出席が少ないので…」と連絡を頂き、思い直して出席した。とても懐かしい方々のお顔を拝見し、新任教師の時代に戻ることができた。石川さんや同じクラスのーさんと話しているところ、「先生、私たちのことを覚えていらっしやいますか。」と2期生のHさんとYさん。初めて英語教師として担当した2期生の方々は、忘れるはずがない。30数年ぶりに卒業後の話や、高校時代の話に花が

咲いた。担任した4期生や9期生のクラス会、同期同窓会は時々開かれるので、会ったり消息を聞いたりするが、授業担当だけの場合はその機会がまったくない。全体同窓会でこそものと思う。

参加2回目の昨年は、4期生で担任していたW君が、30数年間連絡が途絶えていた同じクラスのT君と再会した時の写真を見せてくれた。T君は事情があつて港北高校を中退し、その後、アメリカの大学を卒業し、今はアメリカで航空技術者として、働いているという。実はその再会の前に連絡をW君からもらつて、帰国していることを知り、電話でT君と30数年ぶりに話したのである。

同窓会の場で見ると君の写真好日系アメリカ人といった風貌で、どこかでお会つても絶対分らないだろうと思えた。T君のことは気になつていたが、電話で話したり、写真を見たりすることができ、これも同窓会があつてこそこの機会であつたと思う。

昭和46年に港北高校で新任教員として教員生活を開始し、11年間勤務の後、兵庫県に移り、再任用を含め、42年間の教員生活を昨春終

えた今、港北高校の良さが今さらながら感じられる。生徒の自主性を重んじ、自由でのびのびとした校風は今に受け継がれているに違いない。港北高校よ、永遠なれ。港北高校同窓会よ、永遠なれ。



■特別寄稿

「酒井洋龍遺墨作品展」の開催に寄せて

4期生 日向昌子(翠郵)

恩師酒井洋龍先生は2011年の秋に突然の病に倒れ、翌年の夏に旅立たれました。酒井先生は教職を退官された後3回個展を開催されました。そして2012年の喜寿記念個展に照準を合わせて、日夜精魂を注がれていたのです。昨年になりその作品が多数発見されました。今回の「遺墨作品展」を開催することになりました。

sanwa
スーパー三和 ラゾーナ川崎店
店長 波多野 弘司(4期生)

RAUMEN+AMUSEMENT+MUSEUM
ラミュースメント・ミュージアム
新横浜ラーメン博物館
代表取締役 岩岡洋志(七期生)

12期生の清水 透です。現在、不動産業を営んでおります。西寺尾の本店の他、鶴見・妙蓮寺・大口に店舗を構え、賃貸・管理・売買など不動産全般のことはお任せ下さい。
清水商事株式会社
本店 神奈川県西寺尾1-20-12 tel 045-431-6636
鶴見店 鶴見区馬場5-13-38 tel 045-582-6900
妙蓮寺店 港北区菊名1-9-28 tel 045-435-0123
大口店 神奈川県大口通5-13-38 tel 045-439-3020

230ヤード・105打席の大型練習場が
あなたをお待ちしています!!
YOKOHAMA
TOPIC Golf Club
横浜市神奈川区三枚町777 支配人
TEL 045-383-1517 鈴木 恵(4期生)

先生は港北高校創設3年目より赴任され、書道部も開設されました。私が書道部員として過ごした日々は今から30数年前のことです。その頃のエピソードを思いつくままに書かせていただきます。

夏合宿は河口湖畔にある常在寺というお寺のはなれで行いました。はなれと言っても古い建物で、高校生には自炊が大変でした。近くにある1軒だけの商店で買い物をして、サラダやカレーを作りました。最終日には先生お手製の天ぷらを頂くことが恒例となっていました。思い切りの良さを発揮したパリッと揚がったご自慢の天ぷらでした。

「思港祭」での取り組みも思い出深いものがあります。臨書作品では生徒たちの性格に合った課題を考え、てくれました。私には枯樹賦（こじゆのふ）を。しっとりとした味わいのある書風です。活発な先輩には伊都内親王願文（いとないしんのうがんもん）を、というように。思港祭前夜には遅くまで準備にかかり、初めて夜遅く帰宅したことが印象に残っています。書道部の活動ではただ墨で字を書くだけでなく「ろうけつ染め」をしたのも楽しい思い出です。

す。溶かした蠟を筆に含ませて書きました。墨より更に書きづらかったけれど、作品は今でも手元に残っております。

書道部は潰れてしまうことが心配されるほど少人数でした。でも、先生はむしろ少ない方がいいとおっしゃっていました。一人ひとりを丁寧に見ることができたからなのでしょう。私たちはとてもかわいがっていただきました。

まだまだ教わりたいことが沢山あったのに、ご活躍の場も沢山あったのに、残念な思いでいっぱいになります。酒井洋龍先生の熱情あふれる書を多くの方々にご高覧いただきたく存じます。

酒井洋龍遺墨作品展

2012年旅立たれた恩師酒井洋龍先生の遺墨作品展です。先生の作品を鑑賞できるのもこれが最後の機会となります。熱情あふれる書をご高覧ください。

◇会期

平成26年2月27日(木)～3月3日(月)

午前10時～午後6時(最終日は5時)

◇会場
桜木町駅前びおシティ3階
ゴールデンギャラリー及び守玄齋

同窓会活動報告

同窓会役員は2年を任期としており、今期の役員改選では3期、6期から新メンバーが加わり活動の幅を広げていきます。

活動の内容としては、横断幕の寄贈、花壇、プランターの花の植え、思港祭への出展、太尾小学校ふるさと祭りへの出店など、毎年恒例となりつつある活動に加え、新たに関東大会以上の出場者に図書券を贈呈しました。横断幕の寄贈は5名となり、現役生の活躍を頼もしく感じています。

花壇整備は、春、秋の2回、PTA環境委員の皆さんとの合同作業も今年で4年目を迎え、同窓会の花植えアドバイザーが活躍しています。思港祭への出展は、PTAと合同の多目的室にて、総会懇親会のDVDを上映、活躍する卒業生のパネルの展示などを通じてPTAの方たちとの交流を深めました。

太尾小ふるさと祭りは、港北高校PTAとブースを共有し、同窓会では輪投げコーナーを出店、300人を超える子供が来店の人気コーナーとなりました。

一方、同窓会総会&懇親会の開催においては、新横浜プリンスホテル



2013年9月に整備した正門前の花壇

での3回の開催を通じて、試行錯誤を繰り返して参りましたが、少ない役員だけで運営できる算段がつかず、隔年開催とすることになりました。

次回、同窓会総会は2014年6月14日(土曜日)港北高校にて開催予定です。今回は懇親会は行わず総会のみ開催となります。是非ひとりでも多くの方にご参加いただき今後の同窓会運営にお力を貸していただけたらと思います。

新体制で始動して6年目の同窓会ですが、まだまだ課題も多く手探りの状態です。フレッシュなアイデアと行動力を求めています。我こそは、と手を挙げて同窓会に携わって下さる卒業生をお待ちしております。

同窓会副会長

2期 田村千恵子